

Métro : la ligne 4 fermée partiellement jusqu'au 28 mai



Illustration. La ligne 4 sera fermée entre Réaumur-Sébastopol du 24 au 28 mai. **LP/Céline Carez**

La RATP profite du week-end de l'Ascension pour faire des travaux entre Porte de Clignancourt et Réaumur-Sébastopol.

Réaumur-Sébastopol, terminus de la ligne 4 ? C'est ce qui va se passer dès ce mercredi 24 mai et jusqu'au dimanche 28 mai. La RATP profite du week-end de l'Ascension pour renouveler les voies de la ligne 4. Mais elle doit pour cela fermer le nord de la ligne entre Porte de Clignancourt et Réaumur-Sébastopol, qui devient donc le terminus provisoire de la ligne.

Des bus de remplacement assureront la desserte entre gare du Nord et la porte de Clignancourt, à raison d'un passage toutes les trois à sept minutes.

leparisien.fr